

Juan Justamante: "En 'No eres de Elda si no...' hay personas con edades desde los 14 a los 70 años"

04/04/2015



El nombre de Juan Justamante lo conoce una gran parte de eldenses que tienen cuenta en Facebook, puesto que en mayo de 2014 decidió crear en esta red social el grupo *No eres de Elda si no...*, que en tan solo unos meses ya supera los 6.000 participantes.

Su nombre comienza a ser reconocido entre los eldenses con Facebook, hableme un poco de usted, ¿nacido en Elda?

No, nací en Argel, Argelia. Mis padres son de aquí, de Elda, pero mi abuelo por parte de padre tuvo que dejar España por la Guerra Civil. Con 11 años mi padre decidió irse con él. Con mi abuelo trabajaba otra persona de Elda, el hermano de mi madre, ella fue a

verlo, y así conoció a mi padre. Después, comenzó la guerra en Argelia y nos fuimos a Francia, pero pronto volvimos a Elda, yo vivo aquí desde los tres años.

¿Y a qué se dedica?

Trabajo en el posicionamiento en Google de las empresas, consigo que las webs estén en las primeras posiciones cuando se realizan búsquedas en el buscador. Trabajo en Petrer, pero cojo el dinero allí y me lo gasto en Elda (bromea).

¿Qué le llevó a crear *No eres de Elda si no...*?

Por mi trabajo siempre estoy atento a las tendencias,

vi el éxito de la coletilla “No eres de X si no...” en otras localidades y decidí traerla a Elda.

Para los lectores que no conozcan este grupo, ¿cómo lo definiría?

Es un grupo creado para compartir temas de Elda en general, fotografías, anécdotas... También para presentar a gente de Elda, artistas que están fuera. Recientemente me he dado cuenta de que se utiliza para la ayuda urgente: gente que pierde sus mascotas, avisar de qué calles están cortadas...

¿Cree que *No eres de Elda si no...* es una buena manera de estar al tanto de las últimas novedades que ocurren en la ciudad?

No es el objetivo, porque para eso ya están los medios de comunicación de la zona. No pretendo que sea un portal de noticias, simplemente subir lo que más llama la atención. A veces sí comparto noticias, cuando creo que nos afecta a todos. Lo único que pretendo es que la gente hable con libertad, con respeto, pero que diga lo que piensa sobre temas de Elda.

¿Esperaba el éxito que ha cosechado?

No, en tan solo un año ya somos más de 6.300 personas. Lo más curioso es que hay gente de todas las edades. La franja de edad es muy amplia, hay gente con edades desde los 14 hasta los 70 años. Además se han compartido 2.500 fotografías. Para mí es algo fascinante.



¿Cómo trata las diferentes discusiones que surgen en este grupo?

Cuando hay discusiones intento ser el mediador, esto a veces genera que me critiquen y me digan cosas como “perroflauta” o “facha”. En el momento en el que hay insultos, borro el comentario y doy un aviso, a la segunda, bloqueo a la persona, la expulso del grupo y ya no puede volver.

Es un grupo cerrado, y por lo tanto usted tiene que aceptar a todos los usuarios, ¿añade a todo el mundo?

No, siempre miro los perfiles de las personas, si son falsos no los acepto.

A veces abre debates sobre diferentes temas de la actualidad, ¿cómo escoge sobre qué hablar?

Son cosas que o bien se me ocurren o que la gente me pide que se hable de ellas. Mientras no se insulte se puede hablar de todo.

¿Hay cabida para todo tipo de temas en esta página?

Sí, aunque la experiencia ha hecho que haya temas tabú como el ejército o los toros, por ejemplo. Son debates que empiezan bien, pero que acaban mal. Cuando hay opiniones totalmente enfrentadas suele ocurrir esto.

Ahora que estamos en periodo de elecciones, ¿nota que la política toma un mayor protagonismo?

Normalmente no se habla mucho sobre este tema. Ahora quiero que haya más política, debido al periodo electoral en el que estamos, pero siempre con educación, respeto y razonando.

¿Qué temas son los que más interesan a los eldenses de *No eres de Elda si no...*?

Las fotografías antiguas llaman mucho la atención, así como los platos típicos... El diccionario elderico, que inventé hace unos años también tiene mucho éxito.

¿Participa mucha gente en el grupo?

Sí, aunque en comparación con todos los que somos, son pocos. Pero cuando hay algún tema de interés, la gente que normalmente no habla, aparece para dar su opinión.

¿Es el administrador de alguna página o grupo más además de *No eres de Elda Si no...*?

Sí, tengo varias. [El Baúl de los Recuerdos de Elda-Petrer](#), una página que creé en 2010 que cuenta con 3,800 fans, en la que la gente saca las fotos antiguas y las comparte, de esta forma no se pierden. Otra es [Segunda Mano Elda-Petrer](#), la cree en junio del año pasado para facilitar este servicio en estos tiempos tan difíciles sin la necesidad de intermediarios. Además llevo otras como: [Promociona tu Negocio en Elda-Petrer](#) (la cual administro con un amigo, el fotógrafo Alejandro

Viudes, su creador) [Artec Difusión](#), [Tecnología Nano](#), y [Experiencias de lujo](#).

